

CONDICIONES GENERALES DE VENTA

PRECIOS

Todos los precios de nuestras listas y cotizaciones se entenderán sujetos a variación sin previo aviso.

Todo encargo se aceptará bajo condición de que será facturado a los precios que rijan en el momento del suministro.

Estos precios se entienden por material franco nuestro almacén, embalaje exclusivo, a no ser que convengan otras condiciones expreso.

PEDIDO MÍNIMO

Se aplicará un sobrecoste por pedido mínimo.

PAGO

Las acordadas por ambas partes. Para clientes nuevos o inactivos, pago previo.

IMPUESTOS

Serán siempre por cuenta del comprador.

RECLAMACIONES

Nuestra responsabilidad cesa en el momento de la entrega de la mercancía, en debidas condiciones, a la agencia de transportes, ya que la mercancía es entregada y puesta a disposición del comprador en nuestro almacén de Sant Feliu de Llobregat, aún en el caso de que viajase con portes pagados. Las mercancías viajan siempre por cuenta y riesgo del comprador. Todos los pedidos que se acepten se entenderán sujetos a posibles demoras por circunstancias ajenas a nuestro control, como huelgas, accidentes, falta de materias primas, etc.

Cuando un material se ofrezca para entrega inmediata, se entenderá siempre salvo venta del mismo.

GARANTÍA

Nuestra responsabilidad queda exclusivamente limitada a reponer aquellas piezas de nuestros productos que se demuestren defectuosas de material durante los doce meses a partir de la fecha de suministro o puesta en marcha por parte de Spirax-Sarco S.A.U., y seis meses para los productos reparados. Toda reposición de material defectuoso, se facturará como de costumbre; pero su facturación estará sujeta a reajuste una vez hayamos recibido y examinado el material defectuoso.

En cualquier caso serán siempre de cuenta del comprador los trabajos de desmontaje, montaje, así como los gastos y riesgos del transporte hasta y desde nuestros talleres. Quedan excluidas de toda garantía cuantas averías ocurriesen por impericia, montaje o uso inadecuado, negligencia, mano airada, sobrecarga, fuerza, montaje o reparaciones realizadas por personal ajeno a nosotros.

Quedan asimismo excluidas cualesquiera otras responsabilidades e indemnizaciones distintas de las expresamente determinadas en la presente cláusula.

FOLLETOS, PROYECCIÓN Y DIBUJOS

Son meramente indicativos, estando siempre sujetos a las alteraciones que consideremos convenientes; por ende, quedamos relevados de toda responsabilidad por variaciones, salvo las que lo fuesen respecto a lo expresamente determinado en cada oferta específica.

ANULACIÓN O MODIFICACIÓN DE PEDIDOS

En caso de anulación o modificación de un encargo por parte del comprador, nos reservamos la facultad de reclamar y obtener de éste los gastos o perjuicios que con ello se nos hayan ocasionado, o bien de exigir el cumplimiento de la venta en los propios términos del encargo.

DEVOLUCIÓN DE MATERIALES

No aceptamos devolución de mercancía si no la hemos previamente autorizado por escrito. Cuando no estén amparadas por la garantía, las mercancías estarán sujetas a una deducción por reacondicionado y todos los gastos de transporte, seguro, etc., serán siempre de cuenta del expedidor. Bajo ningún concepto se admitirá devolución de materiales contruidos expreso.

RESERVA DE DOMINIO

La venta y entrega de los materiales suministrados no confiere la propiedad de los mismos al comprador hasta tanto no hayamos percibido la totalidad del precio convenido; interin, el comprador no tiene más facultad que la simple tenencia y uso de los materiales suministrados, pero no la libre disposición de los mismos ni los demás derechos inherentes al dominio.

ENVASES

Según lo dispuesto en el artículo 18 del Reglamento para el desarrollo y ejecución de la Ley 11/1997, de 24 de Abril, de envases y residuos de envases, el responsable de la entrega de envases usados o residuos de envases, para su correcta gestión ambiental, será el poseedor final.

OBLIGACIONES

Las condiciones de compra que pueda tener el comprador en sus impresos que puedan desvirtuar cualquiera de nuestras condiciones de venta aquí detalladas, no obligarán al vendedor.

La no objeción por parte del vendedor a dichas condiciones del comprador no puede imputarse como renuncia a sus condiciones de venta que, en definitiva, constituyen las únicas condiciones contractuales. La aceptación por el comprador de la entrega de las mercancías constituye una aceptación a las condiciones del vendedor.

COMPETENCIA

Ambas partes, con renuncia a su fuero propio si fuera otro, se someten a la competencia de los Juzgados y Tribunales de Barcelona.

PROTECCIÓN DE DATOS

Le informamos, en virtud de la Ley de Protección de Datos, que los datos personales fundamentalmente de la persona de contacto, obtenidos de las relaciones negociales mantenidas con usted, han sido incorporados a un fichero del que es responsable Spirax Sarco, con objeto de aplicarlos a la actividad relacionada principalmente con el fin de realizar la gestión de administración general, desarrollar, informar, comercializar nuestros servicios y mantenimiento de los históricos de nuestra entidad.

Puede ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición, dirigiéndose por escrito a Privacidad Spirax Sarco S.A.U., domiciliada en la calle Sant Josep, 130 (Pol. Ind. El Pla), 08980 de Sant Feliu de Llobregat o en la dirección de correo electrónico Privacidad@es.spiraxsarco.com. Si usted nos ha facilitado datos personales de un tercero deberá, con carácter previo a su inclusión haberle informado y solicitado su consentimiento de los extremos aquí expuestos. Asimismo, le informamos que sus datos podrán ser utilizados por Spirax Sarco, para remitirle información de su interés. En el caso de que usted no lo desee así, o detecte que la información no está actualizada, dirijase por escrito a la dirección anteriormente indicada para hacérselo saber. Por todo ello solicitamos su autorización para realizar el tratamiento de sus datos conforme a lo dispuesto en la cláusula anterior el cual entenderemos otorgado si no recibimos noticias suyas en sentido contrario en el plazo de un mes.